

ration plus importante que celle-ci, au point de vue hygiénique, depuis que je remplis les fonctions de médecin au pénitencier de Kingston. Peu de temps après ma nomination, je fis rapport qu'il était désirable—de fait, absolument nécessaire—que cela fut fait.

La coupole a enfin été placée sur la bâtisse principale des chaudières à vapeur. J'ai plus d'une fois exprimé mes vues sur le grand besoin qui s'en faisait sentir pour favoriser la ventilation.

Cette prison a reçu, depuis le 1er juillet dernier jusqu'aujourd'hui, pas moins de 35 jeunes gens, et durant la même période 8 vieillards, dont l'un âgé de 76 ans.

Durant le dernier exercice, il a été admis dans cet hôpital 220 sujets; il en reste actuellement 9. Pendant cette période, 9 décès ont eu lieu, comme je le dis au commencement de mon rapport, dont 3 de phthisie pulmonaire, et un de phthisie laryngienne et pulmonaire. Indépendamment de ceux traités à l'hôpital, un grand nombre qui profitent du privilège de voir le médecin, même avec des maladies imaginaires, se présentent devant moi tous les jours pour être traités. Pour les douze mois de l'exercice, le nombre des prescriptions, en dehors de l'hôpital, s'est élevé à 2,713, et celui des doses administrées à 14,744. Beaucoup d'accidents ont eu lieu cette année. Entre autres, nous avons eu trois fractures—une de la clavicule, une de l'humérus, et une du tibia. (*Voir le relevé des accidents.*)

J'ai à signaler un triste événement qui a eu lieu ici en décembre dernier, savoir, la mort d'un officier fidèle et laborieux de l'institution, M. D. Cunningham, instructeur-maçon, qui mettait, pour ainsi dire, toute son âme dans son travail. Sa mort a été causée par une brouette qui a glissé des mains de l'un des détenus occupé à travailler sur l'un des échafaudages, et qui l'a frappé à la tête, déterminant la fracture du crâne. Il n'a vécu que quelques heures après l'accident.

Département des femmes.

Relativement à ce département, je dois encore dire que mademoiselle Fahey, la directrice, et mademoiselle Smith, la sous-directrice, remplissent parfaitement leurs devoirs, et ont bien soin des malades à l'hôpital. Nous avons eu un cas de fièvre typhoïde ici cette année, chose rare parmi les femmes.

Département des aliénés.

Il y a actuellement dans ce département 27 aliénés; admis pendant les douze derniers mois, 8; renvoyés guéris, 5; assez mieux pour recommencer à travailler, 1; transférés à l'asile provincial à l'expiration de leur sentence, 5; morts, 3. "Le relevé annuel des décès survenus à l'infirmerie du pénitencier de Kingston du 1er juillet 1890 au 30 juin 1891" vous fera voir que quatre détenus aliénés sont morts. L'un de ceux-ci, cependant, était une femme, et n'était pas dans ce département. Je regrette de dire qu'à l'exception de trois ou quatre de ceux qui restent ici, j'ai très peu d'espoir, je pourrais même dire que je n'ai pas le moindre espoir, qu'il survienne un mieux suffisant dans leur état mental pour leur permettre de travailler avec les détenus sains d'esprit.

Pendant l'exercice, il nous a été envoyé du Manitoba deux détenus, qui occuperont ce département durant le terme de leur incarcération.

J'ai déjà donné mon opinion sur la nécessité qu'il y a de faire construire à l'extérieur de ces murs une bâtisse avec terrain y adossé destinée à loger ces êtres infortunés.

Les relevés ordinaires de l'hôpital sont ci-joints.

M. Gunn, notre présent gardien d'hôpital, remplit très bien ses devoirs. Je trouve en lui un bon pharmacien, et je considère que le gouvernement a été très heureux dans le choix qu'il a fait, lorsqu'il a nommé M. Gunn pour remplir la vacance causée par la mort de notre regretté gardien d'hôpital, feu M. Halliday.

J'ai l'honneur d'être, monsieur,

Votre obéissant serviteur,

O. S. STRANGE, M.D.,
Pénitencier de Kingston.

A. M. J. G. MOYLAN,
Inspecteur des pénitenciers.